FECHA	PARTICIPANTE	MENSAJE
17/02/2017 19:02		PRESENTE
	Maestro Ricardo Ramírez M	Hola Nancy
17/02/2017 19:03	Nancy gonzalez	Hola maestro buen dia
	Maestro Ricardo Ramírez M	Buenas tardes a todos.
17/02/2017 19:04	Maestro Ricardo Ramírez M	Como ya todos saben y seguramente lo desean con ansia, esta es la última vez que estaremos en contacto por éste medio.
17/02/2017 19:04	Nancy gonzalez	Como están todos?
	Maestro Ricardo Ramírez M	El tema que discutiremos es "Programas aplicados en salud ambiental"
	Maria de Lourdes Lopez Hu	PRESENTE
	Maestro Ricardo Ramírez M	Lo que se pretende es que con base en lo que hemos discutido a lo largo de las sesiones, las lecturas, sus trabajos y algunos de los compañeros de trabajo, logren integrar una propuesta comunitaria que permita realizar cambios en la institución que laboran.
17/02/2017 19:05	Maestro Ricardo Ramírez M	Cambios relacionados con los servicios de salud que ofrecen donde incorporen los conocimientos ambientales sobre las relaciones sociedad-naturaleza.
17/02/2017 19:05	Maestro Ricardo Ramírez M	Para eso, el primer concepto que creo necesario discutir es el de comunitario, aunque de laguna manera ya lo hemos venido trabajando en las últimas sesiones. Cuando nos referimos a lo comunitario, debemos tratar de pensar en las comunidades. Como recordarán, trabajamos en comunidad y para la comunidad, si somos algo, deseamos algo, queremos algo y valemos algo en función de toda la comunidad donde vivimos. Así como de las comunidades de plantas, animales, microorganismos y la naturaleza en su conjunto.
17/02/2017 19:08	Nancy gonzalez	Maestro mi trabajo es comunitario pero en comunidad valgame la redundancia en pacientes de la tercera edad
17/02/2017 19:09	Maestro Ricardo Ramírez M	Entonces lo que propongas debe enfocarse en los de la tercera edad.
17/02/2017 19:09	Nancy gonzalez	A muy bien
17/02/2017 19:10	Maestro Ricardo Ramírez M	Así como en todos los que se relacionan con ellos.
17/02/2017 19:10	Maestro Ricardo Ramírez M	Por ejemplo sus parientes, tus compañeros de trabajo,
	Maestro Ricardo Ramírez M	los de servicios de limpieza, los administrativos.
17/02/2017 19:10	· =	Bueno yo lo enfoque en lesiones debido a prótesis total bucal
17/02/2017 19:10	sandra cuevas	presente
17/02/2017 19:12	Nancy gonzalez	En especifico las prótesis que se adaptaron en un periodo de tiempo y con las enfermedades q presentaban
17/02/2017 19:12	Maestro Ricardo Ramírez M	Bien tomemos tu ejemplo. Que propones ambientalmente hablando con las lesiones bucales de los adultos mayores.
17/02/2017 19:12	Maestro Ricardo Ramírez M	OK
17/02/2017 19:13	Maestro Ricardo Ramírez M	Que enfermedades o molestias ves que les cuasa eso?
17/02/2017 19:14	Nancy gonzalez	De acuerdo al numero de arcadas q se aplicaron inferior o superior y a las enfermedades q tuvieron mayor prevalencia es decir un paciente diabetico tipo dos cuantas prótesis fueron aplicadas y el lugar donde recidia
17/02/2017 19:14	Nancy gonzalez	Primero el arco para soportar la protesis
17/02/2017 19:15	Nancy gonzalez	Si existe o no dientes incluidos en la lamina dental o hueso.
17/02/2017 19:16	Maria Esther	presente
17/02/2017 19:16	Maestro Ricardo Ramírez M	OK. de que sirve al paciente que tu conozcas eso?
17/02/2017 19:17	Nancy gonzalez	Saber de q manera tengo q guiarlo no solo para su salud bucal si no con su enfermedad y el lugar donde recide
	Maestro Ricardo Ramírez M	excelente. de que manera influye el lugar que recide? X ejemplo la presión arterial en lugares altos sobre el nivel del mar influye en la salud bucal x la
17/02/2017 19:19		xerostomía q es consecuencia de la presión arterial alta
	Maestro Ricardo Ramírez M	Bien. PRESENTE
17/02/2017 19:21	Maestro Ricardo Ramírez M	Te lanzaré algunas preguntas al aire.
	Maestro Ricardo Ramírez M	Cuantas personas trabajan contigo.
		Y consiguiente aparición de caries aunado a la mala higiene bucal y perdida del órgano dental
17/02/2017 19:21		seguido de la mala alimentación por na perdida de estipulación salival al comer bueno es un poco pero influye.
	Maestro Ricardo Ramírez M	Ya preguntaste a tus adultos mayores si se sienten mejor sin dientes?, en que periodos?
17/02/2017 19:22	Nancy gonzalez	Entre 30 mas o menos
17/02/2017 19:22	Maestro Ricardo Ramírez M	Tdos creen que el problema que planteas en el que vale la pena atender en este momento?
17/02/2017 19:23	· -	Si es una de las preguntas q incluí para mi encuesta
17/02/2017 19:23		Haber maestro no entiendo eso de aplicarlo a personas de la tercera edad
	Maestro Ricardo Ramírez M	Hola Rubén. estamos discutiendo el caso específico de Nancy.
17/02/2017 19:24	Rubén Cárdenas	Aaah ok

	Maestro Ricardo Ramírez M	Referente a la alimentación que mencionan Nancy, valdría la pena que se ayudaran de nutriologos o ya lo tienen bien sabido el tema.
17/02/2017 19:26	Rubén Cárdenas	Maestro tengo duda sobre la realización de la propuesta comunitaria Como asegurar que sus parientes o conocidos ayuden a que los adultos mayores tengan una
17/02/2017 19:27	Maestro Ricardo Ramírez M	mejor alimentación e higiene Bucal.
17/02/2017 19:27	• =	O si claro pero yo solo me enfocaría en mi ámbito
17/02/2017 19:27	Maestro Ricardo Ramírez M	Adelante Rubén.
17/02/2017 19:28	Rubén Cárdenas	mi centro de trabajo es meramente administrativo, pero sí directamente responsable de los servicios de salud y en razón de acciones en salud ambiental no tengo claro una idea, pudiera más o menos orientarme para poder yo desarrollar más ideas en base a eso Nancy, desde el punto de vista ambiental y comunitario. Lo que importa no es lo que tu realizas,
	Maestro Ricardo Ramírez M	sino lo que ocurre de manera compleja en relación a los demás grupos socioculturales y la naturaleza. Lo digo solo para que lo tengas en cuenta.
	Maestro Ricardo Ramírez M	Rubén. Creo que tu labor es mucho más abarcadora e implica mayor responsabilidad.
17/02/2017 19:30 17/02/2017 19:30		Aaa entonces debo incluir al personal y no solo a paciente y dr. En este caso haciendo encuestas
		Debes considerar las instalaciones. Los procesos del servicio, los horarios y formas de atención a
17/02/2017 19:30	Maestro Ricardo Ramírez M	los que tomas y ofrecen los servicios.
	Maestro Ricardo Ramírez M	Si Nancy.
17/02/2017 19:31	• =	A claro eso si lo tengo plasmado en mi propuesta
	Maestro Ricardo Ramírez M	Rubén. lo ideal es que hagas un mapa del centro de trabajo. Bueno a todos.
	Maestro Ricardo Ramírez M Maestro Ricardo Ramírez M	Pueden hacer un mapa de su centro de trabajo.
	Maestro Ricardo Ramírez M	luego junto con sus demás compañeros identifican las necesidades que requieran atender.
	Maestro Ricardo Ramírez M Maestro Ricardo Ramírez M	Y sobre estas plantean soluciones
17/02/2017 19:33		Pero comunitarias, donde todos hagan algo para que sea comunitaria. Aaah ok
		Es decir que si existe una necesidad en instalaciones, en cambios de actitud con los familiares,
1//02/2017 19:34	Maestro Ricardo Ramírez M	intendencia, u otros se deben atender tales necesidades.
17/02/2017 19:34	Rubén Cárdenas	se puede trabajar maestro por ejemplo en la solicitud de politicas de salud ambiental en mi municipio? que impacten directamente en mi comunidad?
17/02/2017 19:35	Maestro Ricardo Ramírez M	Lo que se requiere es que integren planes de mejora, pero con una visión comunitaria y ambiental. Es decir superando las formas tradcionales como lo hacen ahora.
17/02/2017 19:35	Nancy gonzalez	Aaa q caray entonces ando mal
17/02/2017 19:37	Maestro Ricardo Ramírez M	Claro que sí Ribén, pero que favorezcan sus necesidades y deseos reales, no los tuyos ni los de la secretaría de salud, sino lo de la comunidad.
17/02/2017 19:37	Rubén Cárdenas	Ah ok, ya me quedó mas claro con lo que nos acaba de explicar maestro
17/02/2017 19:37		gracias
	Maestro Ricardo Ramírez M	Nancy, vas bien.
1. 1.	Maestro Ricardo Ramírez M	Una propuesta comunitaria ambiental puede ser tan grande como puntual.
17/02/2017 19:39	Naticy gorizatez	Entonces solo lo encamino mas a involucrar personal??? Creo desde mi punto de vista que la salud ambiental es un concepto que no está bien
17/02/2017 19:39	Rubén Cárdenas	desarrollado en nuestro país y cuanto y más en mi Región, pero también me parece muy importante y aprovecho para decir que me gustó mucho la materia y lo que estudia, espero poder realizar una correcta propuesta y que sea incluyente
17/02/2017 19:39	Maestro Ricardo Ramírez M	La cuestión radica en tomar en cuenta los puntos que hemos discutido para modificar las condiciones de las relaciones sociedad-naturaleza.
17/02/2017 19:39	Maestro Ricardo Ramírez M	Si Nancy.
17/02/2017 19:40	Nancy gonzalez	Ok
17/02/2017 19:42	Maestro Ricardo Ramírez M	Coincido Rubén. Creo que no esta bien comprendido lo ambiental, en realidad tiene que ver más con el trabajo colectivo, la dignidad, el sentido común y considerar los deseos y necesidades de los demas, aunque sean distintos. La inclusión no importa, sino la consideración de los demás.
17/02/2017 19:42	Rubén Cárdenas	pues supongo que eso se puede lograr cuando se toma en cuenta el bien común
	Maestro Ricardo Ramírez M	Completamente.
17/02/2017 19:43	Maestro Ricardo Ramírez M	Ya que el bien común es el bien propio y reciprocamente.
17/02/2017 19:44	Rubén Cárdenas	el bien común supongo que es bueno para todos, y el cuidado del ambiente en que nos desarrollamos como sociedades por logica se entiende que cuando existen las condiciones ambientales correctas, las sociedades se desarrollan mejor
17/02/2017 19:44	Maestro Ricardo Ramírez M	Así es Rubén. Parece algo simple, pero en la realidad humana es de lo más complicado porque somos una calamidad.

17/02/2017 19:46 Maestro Ricardo Ramírez M	Casi siempre queremos y lo que es peor creemos que ayudamos a los demás, pero nunca les preguntamos en que les podemos ayudar. Nosotros nos damos la libertad de intuir por ello, creer por ellos, sentir por ellos y saber por ellos. Fijese maestro que yo eh estado analizando y las cosas más sencillas y simples que hacemos
17/02/2017 19:47 Rubén Cárdenas	diariamente significan realmente un impacto ambiental impresionante, simplemente ayer escuchaba que en la cd de gdl se lanzan al aire diariamente 110 millones de litros de combustible todo eso anda encima de ustedes, por logica debe tener un impacto en la salud de
17/02/2017 19:47 Rubén Cárdenas	los tapatios y así, diario nuestros ambientes se ven influidos por acciones que nosotros mismos realizamos, si nos las tratamos correctamente habrá posteriores problemas
17/02/2017 19:50 Maestro Ricardo Ramírez M	Así es Rubén. Pero esto esta cada vez más complejo. Al respecto te puedo comentar que a pesar de la contaminación y le sumamos el aumento de la gasolina. Nadie cambio sus vehículos ni redujeron su uso. Pero tampoco tenemos buen sistema de transporte colectivo que nos ayude a desplazarnos y en lugar de apretar nuestros gobernantes aflojan la verificación vehicular.
17/02/2017 19:51 Rubén Cárdenas	supongo que entre mas grande la comunidad, mas grandes los problemas y los retos
17/02/2017 19:51 Maestro Ricardo Ramírez M	Cambiarme de residencia es lo que veo en este momento como la mejor opción para mi familia,
	por eso ya estamos tomando cartas en el asunto.
17/02/2017 19:52 Maestro Ricardo Ramírez M	Si Rubén. Pero si uno cambia puede esperar cambios en los demás. Nunca al contrario. Pero es triste maestro que tenga que mudarse por la complejidad de una ciudad, ahora imaginese
17/02/2017 19:53 Rubén Cárdenas	una ciudad de mexico
17/02/2017 19:54 Maestro Ricardo Ramírez M	Tampoco puedo pedirles a los de Ocotlán que dejen sus vehículos, porque ello me dirían que nada tiene que ver con lo que pasa en Guadalajara, pero bueno así somos, lo interesante es conocernos y a partir de ahí buscar mejorar por el bien colectivo.
17/02/2017 19:54 Maestro Ricardo Ramírez M	No me importa la tristeza en este momento si esta de por medio mi familia.
17/02/2017 19:55 Maestro Ricardo Ramírez M	Ni siquiera es tan lejos, solo modificaremos nuestras dinámicas, pero en muchos sentidos será para bien.
17/02/2017 19:56 Rubén Cárdenas	Si tiene razón maestro, pero me refiero a que es triste ver cómo se degradan nuestros espacios en los que vivimos
17/02/2017 19:56 Rubén Cárdenas	se vuelven de menos calidad de vida
17/02/2017 19:57 Maestro Ricardo Ramírez M	No creo que se degraden Rubén, creo que nosotros lo estamos degradando.
17/02/2017 19:57 Maestro Ricardo Ramírez M	Bien.
17/02/2017 19:58 Nancy gonzalez	Pero bien x usted q tiene la solvencia para moverse pero hay personas q no tienen no para comer menos para cambiar de residencia x eso creo son portantes las propuestas x q se ayuda a vivir mejor sin salir
17/02/2017 19:58 Maestro Ricardo Ramírez M	Quiero despedirme con tiempo y lo mejor posible.
17/02/2017 19:59 Nancy gonzalez	Noooo apenas le estoy tomando sabor a la discusión
17/02/2017 19:59 Maestro Ricardo Ramírez M	Yo no tengo más solvencia que los demás, tenlo por seguro. Lo que si tengo es la voluntad de mejorar mi calidad de vida.
17/02/2017 19:59 Rubén Cárdenas	Muchas gracias maestro por su tiempo y lo que nos compartió, realmente me gustó su materia
17/02/2017 20:00 Maestro Ricardo Ramírez M	Agradezco el espacio y el tiempo a Ustedes y Juan José.
17/02/2017 20:00 Maria Esther	pues aqui en colo se puede acomodar en la universisdad ocupan maestros Espero haber por lo menos influir un poco mi preocupación sobre la necesidad que existe de ver
17/02/2017 20:00 Maestro Ricardo Ramírez M	por os demás y la naturaleza.
17/02/2017 20:00 Maestro Ricardo Ramírez M	No desde el punto de vista ecológico, sino del ambiental.
17/02/2017 20:00 Nancy gonzalez	Gracias maestro en realidad es importante el tema y dejar un poquito de inquietud para aplicar lo aprendido
17/02/2017 20:01 Maria Esther	maestro vengase a vivir aqui en colotlan es mas tranquilo
17/02/2017 20:01 Maestro Ricardo Ramírez M	Espero algún día conocerlos en vivo y a todo color, porque eso es más cálido y se sienta más bonito.
17/02/2017 20:01 Rubén Cárdenas	Claro que sí maestro, toda acción tiene una repercución en el sentido que la diriga y creo que su intención es buena y algo debió habernos quedado, minimo a no tirar basura cuando vamos en carretera o a mejorar aspectos ambientales en nuestra misma casa
17/02/2017 20:02 Maestro Ricardo Ramírez M	No puedo desacostumbrarme a ver caras y sentir el calor humano.
17/02/2017 20:04 Maria de Lourdes Lopez Hu	QUE EL MAESTRO JUAN JOSE ORGANICE UNA REUNION CON TODOS LOS MAESTROS Y NOSOTROS PARA CONOCERNOS EN PERSONA
17/02/2017 20:04 Maestro Ricardo Ramírez M	Con gusto me iría a Colotlán pero en este momento no puedo.
17/02/2017 20:05 Maestro Ricardo Ramírez M	Ahí esta la propuesta. Un abrazo caluroso a todos.
17/02/2017 20:05 Maria de Lourdes Lopez Hu 17/02/2017 20:05 Rubén Cárdenas	GRACIAS MAESTRO!! Igualmente maestro
17/02/2017 20:05 Maria Esther	.0
17,02,2017 20:03 Widila Estrici	cuando guste maestro aqui lo esperamos
17/02/2017 20:05 Rubén Cárdenas	cuando guste maestro aqui lo esperamos Gracias

		muchas gracias maestro, a mi en lo personal me gusto mucho la clase y me pareció muy
17/02/2017 20:07 sandra cue	evas	productiva tanto para el ámbito profesional como personal y por supuesto comunitario, a veces
		caemos en un circulo viscioso de indiferencia, pero no debe ser así, muchas gracias por compartir
17/02/2017 20:09 Manuel Sa	ndoval	su conocimiento. presente
17/02/2017 20:09 Manuel 3a 17/02/2017 20:09 sandra cue		presente
17/02/2017 20:03 Sandra cue	:va5	si maestro gracias por darnos la oportunidad me parecio muy interesante este tema se lo
17/02/2017 20:09 Maria Esth	er	agradezco sus conocimientos
17/02/2017 20:10 Manuel Sa	ndoval	Hola buenas noches!
17/02/2017 20:10 Maria Esth		presente
17/02/2017 20:10 Nancy gon		Cierre
17/02/2017 20:10 Maria de L		CIERRE
17/02/2017 20:10 Nancy gon	•	Presente
17/02/2017 20:10 Maria de L	ourdes Lopez Hu	PRESENTE
17/02/2017 20:11 Rubén Cár	denas	CIERRE
17/02/2017 20:11 Rubén Cár	denas	PRESENTE
17/02/2017 20:12 Manuel Sa	ndoval	espero se encuentren bien, y mil disculpas porque la semana pasada tuve problemas para
17/02/2017 20:12 Wander 3a	naovai	conectarme
17/02/2017 20:12 Nancy gon	zalez	Hola maestro buen dia
17/02/2017 20:12 Rubén Cár	denas	Gracias maestro, igualmente
17/02/2017 20:13 Maria Esth		si maestro lo estubimos esperando pero no se preocupe asi pasa
17/02/2017 20:14 Manuel Sa		gracias por su comprensión
17/02/2017 20:15 Manuel Sa	ndoval	bueno, el tema de hoy es: conceptos de Gestión de servicios de salud
17/02/2017 20:17 Manuel Sa	ndoval	este tema es muy importante, como todos los demás pero hay que hacer mas énfasis ya que la
47/02/2017 20 40 5 1 / 6/		gestión es indispensable para todo ámbito
17/02/2017 20:18 Rubén Cár		muy bien maestro
17/02/2017 20:19 Manuel Sa	ndovai	de acuerdo a la biografía que consultaron que opinión tienen acerca de la gestión
17/02/2017 20:20 Maria Esth	ier	la gestion es muy importante ya que depende de ella para gestionar los recursos y los logros obtenidos
17/02/2017 20:21 Manuel Sa	ndoval	asi nes
		asi es Esther es de suma importancia y no hay un concepto que pueda englobar todo ese
17/02/2017 20:23 Manuel Sa	ndoval	concepto de gestión
47/02/2047 20 24 44		principalmente porque los desafios con los que nos encontramos diariamente estan originados
17/02/2017 20:24 Manuel Sa	ndoval	con numerosos problemas que requieren variadas soluciones
17/02/2017 20:25 Nancy con	70.07	Es el pilar para solucionar necesidades en una población cuando no se cuanta con algo fijo y
17/02/2017 20:25 Nancy gon	Zalez	suficiente
17/02/2017 20:27 Maria Esth	er	la presion de los usuarios que exige mejores servicios y atencion
17/02/2017 20:28 Manuel Sa	ndoval	efectivamente se requieren una serie de instrumentos para mejorar tanto los servicios de salud
		desde el primer nivel de atención
		y lo que se busca es que se resuelvan los problemas de forma permanente pero sabemos que eso
17/02/2017 20:31 Manuel Sa	ndoval	seria imposible ya que hay diversas circunstancias que hace que no sea posible llegar a la
17/02/2017 20:22 Manual Co	and a conf	permanencia
17/02/2017 20:33 Manuel Sa	ndovai	ustedes que opinión tienen sobre los servicios de salud pública?
17/02/2017 20:34 Nancy gon	zalez	En realidad es bueno los q no son buenos son las actitudes de algunos prestadores del servicio
17/02/2017 20:34 Nancy gon	zalez	X ende la comunidad es la q la lleva
17/02/2017 20:35 Nancy gon	zalez	Se tienen una políticas e intercambios profesionales
		que son muy pobres que no contamos con los suficientes materiales para trabajar es la gestion
17/02/2017 20:26 Maria Foth		que estamos haciendo con el secretario de salud por que hay desabasto de materiales
17/02/2017 20:36 Maria Esth	er	medicamentos y otras cosas mas que faltan en los hospitales y que si hay recursos pero los
		desvian en otras cosas
		en salud publica, se tienen buenos recursos humanos en general, pero los recursos materiales
		como insumos, equipo médico,por poner un ejemplo en la mayor de lugares están deficientes en
17/02/2017 20:38 sandra cue	evas	cantidad y calidad muchas veces por el uso y la remanufactura de muchos equipos, por lo tanto
		se procede a gestionar recursos y en la mayoría de los casos no se obtiene la respuesta en forma
		y tiempo requerido.por lo tanto la gestión de recursos es muy importante.
17/02/2017 20:40 Maria de L	ourdes Lopez Hu	considero que los servicios son buenos en general y la gestion si existe lo que no existe es el
17/02/2017 20:41 sandra cue	vas	suficiente aporte economico para poder obtener un servicio con eficacia porque no hay tanto éxito en las gestiones, las estaremos haciendo mal?
1/102/201/ 20.71 Saliula Cue	. vu 3	por lo que aun a pesar de pedir o gestionar si no hay dinero para comprar los insumos o inclusive
17/02/2017 20:41 Maria de L	ourdes Lopez Hu	pagar a trabajadores pues entonces la poblacion es cuando se queja que no existe un buen
, ,	-1-2	servicio hacia ellos

17/02/2017 20:42 Manuel Sandoval	muy bien sus comentarios pero hay que tener muy en cuenta que los servicios de salud son aquellas prestaciones que brindan asistencia sanitaria puede decirse que la articulación de estos servicios constituye un sistema de atención orientado al mantenimiento, la restauración y la promoción de la salud de las personas. los servicios de salud pública va mas allá de la medicina, mas que solo ver a un individuo es mas enfocado a la comunidad.
17/02/2017 20:43 Maria de Lourdes Lopez Hu	precisamente para mantener a la sociedad saludable se necesita al personal suficiente para orientar y promocionar la salud,
17/02/2017 20:44 Nancy gonzalez	Creo precisamente q por ese lado no funciona buen la salud publica x q las cabezas ven el beneficio propio y no comunitario y no me refiero solo al paciente si no al personal q labora en equipo para un fin en común
17/02/2017 20:44 Manuel Sandoval	es muy cierto que se gestiona pero no hay suficientes recursos para poder abastecer todo lo que se necesita, es entonces cuando se tiene que buscar y hacer gestión con otras instituciones.
17/02/2017 20:45 Nancy gonzalez	Pongo un ejemplo y no x balconear existe el personal capacitado pero no el suficiente, crece la poblacion deberia crecer el numero de personal y dotarnos de material para que la poblacion entienda con peras o manzanas la
17/02/2017 20:46 Maria de Lourdes Lopez Hu	problematica que se tiene en esa comunidad porque al menos en mi region si existe capacitaciones y considero que si tienen la informacion actualizada que se aborden temas que merman su salud
17/02/2017 20:46 Maria de Lourdes Lopez Hu	de hecho a veces se pide por ejemplo vacuna a otra institucion publica y viceversa y es parte de entablar unas buenas relaciones humanas entre todos los compañeros
17/02/2017 20:48 Maria de Lourdes Lopez Hu	independientemente de la institucion de la que sea porque al final de cuentas buscamos un bien comun que es la salud de la comunidad
17/02/2017 20:49 Manuel Sandoval	el trabajo en equipo es sumamente necesario y mas en estos tiempos en donde el recurso en salud esta cada vez mas escaso
17/02/2017 20:49 Maria de Lourdes Lopez Hu	asi es
17/02/2017 20:50 Maria de Lourdes Lopez Hu	al menos en el estado es o que se ve no se en los demas estados
17/02/2017 20:52 Manuel Sandoval	considero que todos trabajamos para el bien de la población entonces como sector salud se tiene que tener mayor comunicación y organización para poder llegar a lo deseado, la salud de la población
17/02/2017 20:53 Manuel Sandoval	y si se dan cuenta todo eso es gestión
17/02/2017 20:54 Maria Esther	asi es maestro
17/02/2017 20:58 Manuel Sandoval	claro, como todo hay que tener prioridades del servicio, y son muy diferentes las prioridades que puede tener una instutición publica a una privada
17/02/2017 21:00 Manuel Sandoval	tenemos que tener en cuenta cuales son las principales decisiones relacionadas con la conduccion del sistema, quien las toma y cómo se toman Estoy de acuerdo maestro pero no tengo nada encontrar de nadie pero algunos profesionales la
17/02/2017 21:01 Nancy gonzalez	verdad no hacen o hacemos el trabajo como se debe x ejemplo en una institución x llega una madre con su hija la revisan y todo el protocolo necesario todo para q le digan q el tratamiento no se hace en la institución y q tiene q ir a un provado Yo creó q los materiales los hay igual q el conocimiento pero ocasionalmente entre mas pacientes
17/02/2017 21:02 Nancy gonzalez	atendido mas dinero pudiera entrar al servicio entonces creen q entre mas nombres de pacientes haya en una estadística es mejor el servicio
17/02/2017 21:03 Nancy gonzalez	Les mandan la gestión solicitada y el servicio sigue igual no mejor al contrario enpeora
17/02/2017 21:04 Manuel Sandoval	tienes razón Nancy
17/02/2017 21:05 Manuel Sandoval	y es ahi cuando podemos poner un granito de arena si se gestiona con instituciones privadas, o sociedades, fundaciones. al menos tener la información para otorgarla al paciente
17/02/2017 21:05 Nancy gonzalez	Perdón por los dedos q se me van estoy en el cel y me escribe automático tratare de q no suceda para q sea mas legible
17/02/2017 21:06 Manuel Sandoval	la opinión de ustedes es muy valiosa
17/02/2017 21:06 Manuel Sandoval	no te preocupes creo que asi nos pasa a todos
17/02/2017 21:07 Manuel Sandoval 17/02/2017 21:08 Manuel Sandoval	chicos se agoto el tiempo a veces no se puede abarcar todo en poco tiempo.
17/02/2017 21:08 Manuel Sandoval	alguien quisiera agregar comentarios finales ?
17/02/2017 21:09 sandra cuevas	que nos toca a nosotros hacer la diferencia, no cerrarnos el mundo si no hay suficiente presupuesto, buscar gestionar por medio de otras instituciones privadas o publicas y no parar por
	una puerta cerrada. opino que una buena comunicacion (emisor-receptor) hara una buena gestion para abordar e
17/02/2017 21:10 Maria de Lourdes Lopez Hu	intentar ayudar a la poblacion a tener una salud adecuada
17/02/2017 21:10 Maria Esther 17/02/2017 21:10 sandra cuevas	la gestion es un cambio que se da que aporta cambios y valores son tiempos de cambio, y o cambiamos o morimos.
17/02/2017 21:10 Sandra cuevas 17/02/2017 21:10 Nancy gonzalez	Claro sandra en ese caso creo q al sr
, . ,	

Sesión de chat Maestría en Administración

febrero 17 del 2017

17/02/2017 21:10 Maria de Lourdes Lopez Hu Gracias Maestro por sus enseñanzas... 17/02/2017 21:11 Maria Esther y que exige determinados compromisos

felicidades por sus comentarios. para terminar, la gestión de las instituciones y redes de

prestación de servicios de salud es un elemento básico para el mejoramiento del desempeño de

los sistemas de salud.

17/02/2017 21:12 Maria Esther graciac maestro por su apoyo y sus enseñanzas que nos ha brindado

17/02/2017 21:12 Manuel Sandoval gracias a ustedes 17/02/2017 21:13 Nancy gonzalez Gracias maestro

les recuerdo el trabajo que les he estado comentando ya que eso es parte importante en su 17/02/2017 21:14 Manuel Sandoval

calificación. lo mas importante son sus comentarios

17/02/2017 21:14 Manuel Sandoval feliz fin de semana 17/02/2017 21:14 Manuel Sandoval buenas noches 17/02/2017 21:14 Manuel Sandoval cierre

17/02/2017 21:11 Manuel Sandoval

17/02/2017 21:14 sandra cuevas gracias. igual para todos.

17/02/2017 21:14 Nancy gonzalez Ok me pongo al corriente maestro

17/02/2017 21:14 sandra cuevas cierre 17/02/2017 21:14 Maria de Lourdes Lopez Hu buena noche 17/02/2017 21:14 Maria de Lourdes Lopez Hu cierre

17/02/2017 21:14 Maria Esther buenas noches cierre

17/02/2017 21:15 Nancy gonzalez Cierre